

日本クリスチヤン・アシュラム連盟

Founded by Eli Stanley Jones



# 日本アシラム

1992年3月1日

United Christian Ashrams of Japan

78

開心・静聴・充满・献身・奉仕



## 十字架を負う者の光栄

河野 修

だれでもわたしについてきたいと思うなら、自分を捨て、自分の十字架を負うて、わたしに従つときなさい。(マタイ福音書一六の二四)

右の聖句は、主イエスが、弟子になりたいと願う者に向かつて告げられたお言葉である。その意味を少し考えてみたい。

先ず「自分を捨てて」とある。これは、自己中心的な「我」を否定し、一切を神の御手の中に明渡すことであり、神の聖意を全面的に肯定することである。所詮「無我」に止まるものではなく、「われはキリストに、キリストはわれに」在つて生きるといふ新しい我。キリストによる「我」に生きべきことを教えられたものである。それは、入信・受洗の際、一度このように生きる方向を承認してそれで終わってしまうような事柄ではない。主の弟子たるんとするする者の生涯の課題、日毎の祈りでなければならぬ。アシラムは、このことを体得するために神備え給うた恵みの機会である。

次へ自分の十字架を負うて「と」ともあれば、忍ぶなら彼と共に支配者となるであろう。「ともあり(テモテII、二の一)、勝利者として豊かな命と榮光を受けることを知るのである。十字架を負う者は、神の國の生命原理に与る者とされる。主イエスは、一粒の麦がもし死んだなら、多くの実を結ぶようになる。」(ヨハネ十二の二四)と仰せられ、ご自身の生と死をもってこの真理を実証された。パウロは、「死はわたしたちのうちに、いのちはあなたがたのうちに働く」(コリントII、四の一)と言つて、誰かが十字架を負うことによって誰かが生かされてゆくことを示している。私共は見てゐるが、互いに他を排するものでなく、互いに補い合い、強調し合う関係と考えてもよいのではないか。今は②の意味を中心にしてみたい。

十字架は、キリストの眞の弟子たらんとする者が、必ず、何等かの形で経験するのである。(テモテII、三の一)パウロは、「信すことだけではなく、彼のために苦しむことをも賜わつている。」と語り、それは恩恵による特別な贈物であり、祝福であると教えていた。(ピリピの一)二九)

それでは、十字架は、これを負う者にどのような祝福と益をもたらすのか。①十字架はこれを負う者に、永遠の命を豊かに受けることを得さ

せるのである。凡て主を信する者は、罪の赦しと永遠の命を頂くのであるが、もし耐え忍ぶなら彼と共に支配者となるであろう。

発行人 大瀬江 淳宣  
定価 60 円  
元郎一通

字架を負うて従い、主の弟子としての榮光ある生涯を全うする者として頂きたいものである。聖靈は弱い私たちを聴き、自らを主に明け渡し、自分の十字架を負うて従い、主の弟子としての榮光ある生涯を全うする者として頂きたいものである。聖靈は弱い私たちを助けて下さる。アーメン。

## メリーカリスマス アンド

## アハッピーニューヨーイヤー

マシューーズ・ジムとユーニス

親愛なる友人の皆さんへ  
子供の頃は時がゆっくりと経ち、両親にとつては時が素早く過ぎていることが理解できませんでした。

再び待降の時がやつてきました。ただ単に生きているだけでなく、生きる意味を計り知るのはクリスチャンとして生きているからです。

故マイケルラムゼイ姉は、読み書き析る時以外何をなさいますかの間に、友に思いを馳せると答えたそうですが、私たちも同じです。私共はすべての友をいや増す感謝をもつて、想い起しています。

昨年の私共の旅行はニューヨーク州アルバニーの仮住居から行つた。トロイ、ワイオミングの集会：アルバニー地区のビショップとしての再活動は二年間で、一九九二年の八月三一日までです。このワイオミングはイエローストーン国立公園とは全く無関係で、広い谷を意味し、ベンシルヴァニアの東北部につけられた名です。美しい山あいの地で、ニューヨーク州とペンシルヴァニア州の一部とヴァーモントの全地を蔽つています。

それは五〇〇人位の牧師、七〇〇の教会を含み、大部分小さな地方の村落

ですが、重要な地方都市も幾つか同様に含まれています。

今は教会にとつて容易な時ではありません。しかし励ましになるようないしるしもない訳ではありません。

教会巡りの旅行は月に平均二〇〇哩程度で、説教、教育、カウンセリング、勵まし、聞き役等をいたします。

遠距離の旅行では約二〇州を訪ねました。目的は様々で例えばメンフィスに無暴力研究センター開設のため

やアフリカ大学開設の資金集め等です。私共の仕事は焦点がしばられ局地的ですが、私共の思いと友人の輪は地球規模につながっています。

八月中ビショップの会議はジムに中近東訪問を任命しました。コンスタンチノープル、カイロ、キプロス、ヨルダン、聖地です。ジムは族長達に母の絵が『Mabel Lessing Jones』の名札と共に飾られたのです。ミシシッピ沿岸のクレイトン村に彼女の祖父が住み着き、そこを彼女は本当の故郷と考えていましたが、その村の住民とアイオア州の多くの友人のお蔭で、この栄光が実現されました。

また今年も私共はインドに旅行しました。講演でジムが多忙な五、六月でなく十月に行きました。暑さも過ぎた頃で快適でした。短かつた有効な旅で

ドワード・カラザーの『The Paralysis Of Mainline Protestant Leadership』を推薦申上げます。前者は我々の時代の沈着な経済分析と、さらに沈着な予想、後者はエブファニー、即ち日常生活において神のご臨在と力を経験すること、これを十分に呼び起すことができない失敗しているところに“マヒ”があります。聖書の正しい用い方を通して意義溢れる礼拝、貧しい人々への有効な伝道を通して（主）現臨に援けられるところに回復があると我々は信ずるのです。この三つの可能性が私の今努力している焦点です。

さてユニスが以下のことを続けます。このお便りは勤労感謝祭の朝、空路ワシントンへ向う雲の上で書かれていました。びっくりするような、しかしその資格は十分あつたと思われるような出来事が去る八月にありました。即ちアイオア州著名婦人ホールにデ・モアンスの新しい近代美術歴史センターの壁に母の絵が『Mabel Lessing Jones』の名札と共に飾られたのです。ミシシッピ

沿岸のクレイトン村に彼女の祖父が住み着き、そこを彼女は本当の故郷と考えていましたが、その村の住民とアイオア州の多くの友人のお蔭で、この栄光が実現されました。

また今年も私共はインドに旅行しました。講演でジムが多忙な五、六月でなく十月に行きました。暑さも過ぎた頃で快適でした。短かつた有効な旅で

した。というのはサトタルの建物を改築する資金ができていたからです。今順調に進行中です。

両親がインドで関心を持ち開始した事柄が引き継いで行かれるよう永続する基金の手配ができました。ヒマラヤ山脈の麓のサタル・アシュラム四〇〇エーカーの土地はインド教会にとり大きな資産です。家族の父が始めたものですがこの“Num Manzi Psychiatric Hospital”も同様です。シタブルの母の男子校は悲しむべき状態になりましたが、今は土台がしっかりとできました。“E. Stanley Jones.. Mabel Lessing Jones”奨学金は昨年七五の高校と大学の学生に、四千人の小学生に勉学の機会を与えました。

クリスマスにはワシントンの家に戻ることを願っています。神が来る年を祝されますようお祈り申上げます。

お一人一人に引き続き感謝をこめて、

ジムとユーニス  
マシューーズ一家一同  
(訳飯島庸江)

◎最近刊好評

インド・アシュラムの指導者  
D·P·タイタス師著

『聖靈のバプテスマ』  
現代教会が忘れている信仰上不可欠の体験を学修する良書  
新書判・約60頁・定価三百円

▼連盟は創始者の祈りによつて各地に生まれたファミリーの全国的な交わりであつて、常に新しい地区(単位)の参加を期待している。

1992年3月1日

(3) 第78号

## 関東アシュラム予告

向山 自助

昨年日本アシュラム第七四号で、関東アシュラムニユースは必要に応じて折込で報告する事と関東アシュラムの企画を展望が記され、第七五号は第二九回関東アシュラムで案内、第七五号は関東アシュラムへの招きを書記によつて、広告されました。第七七号は第二九回アシュラムの感謝の報告とやつと折込の第一号が印刷されました。第七号は冬季号となつていていますがこれからは隔月発行になりますから折つてご活用下さい。さて協議の報告に移ります。①日時は九月二一日(月)～二三日(水)です。②今迄の定員の用語を参考目標と改め百名を努力するように示されました。③会場は昨年同様箱根アカデミーハウスです。④費用は登録費三千円参加費二万二千円です。⑤主題及び主題聖句はアシュラムの標語である「イエスは主である」です。それに因んでコリント人への第一の手紙十二章三節「あなたがたに言つておくが聖靈によらなければ、だれも「イエスは主である」と言うことができない」です。⑥助言者はアメリカ印度等色々挙げられ最後常任委員会委託と祈りの課題です。御祈り下さい。



## 名古屋アシュラム

アシュラムの守り方(11)  
充満献身の時

海老沢 宣道

名古屋アシュラムは久しくとだえていた中部地区に、篤信の水輝義兄が奔走されて昨年十一月二十三日布池カトリック教会・教区センターにて行われたもので、参加者二五名、内村サムエル師のオリエンテーションに統いて渕江淳一助言者に開心の時、静聴の時、福音の時、が委ねられたが、各自静聴した御言の頒ち合い、祈りの細胞、昼食を通して靈交の糧を満喫し、充满の時を迎えた。この歓喜に満たされ来年の再会を期して散会することが出来た。

アシュラムの最後の充满献身の時にについて解説しよう。  
さてスタンレーは「開心と充满の時は靈的な二本柱である。開心の時に私共はニード(必要)を述べたが、今ここでは自我に対する聖靈の勝利を語るのである。開心の時に真の悔い改めを告白した者には、主がこの時までに聖靈を注ぎ導いて下さっている。この時が来るまで何が起つているか知らぬ間に各個人と全体の中に主イエスが侵入され、贖罪愛を体得し、実行する者に造り変えられてくる。イエスが参加者の心の主となる。これが神の言が肉体となつて我らの中に宿られたことである。充满した者は溢れ出るはずで、(ヨハネ七章三八)主の恵みと愛とをもつて、全ての人々を主に在る靈的な兄弟姉妹として交わることができるようになるこの靈交(コイノニヤ)が二千年前の初代信徒たちの経験した喜びで、アシュラムはこの喜びを各家庭と教会に分ち合う(シエアリング)のが目的の一つである。この靈交のある所に神の國のヒナ型が生まれている(ルカ十七章二二)。従つてこの時間は以上の恵みを受けた喜びと感謝と讃美を主に捧げ、自分を主の御用に立つ弟子として再獻身の誓いを立てる時であつて、委員長や奉仕者に御札を言うのは閉会後です。主の証人として帰り行く者は更に喜びと聖靈が満たされ(行伝十三章五二)、聖靈の実を豊かに結ぶんだら、閉会の時として一同手をつなぎ大きな輪を作り、さんび、聖言による奨励、祈りの後、「残りなく主に捧げます。この靈交は破れない」と唱和し、三本指の合言葉を称え、さんびして閉じる。

各個教会、各個人のアシュラムをせひ守つて頂きたいが、拙著「アシュラムの原則と実際」を参照せられたい。

尚、何よりも委員(世話役)会の祈りによる準備が必要で、司会者の割当てを順番制で頼んだりせず、助言者に準じて靈的に整えられた人を選任すべきである。助言者も二人以上ある場合は、助言者だけの準備祈禱会をもつて現場に臨むべきである。

1992年3月1日

## 日本アシュラム

- ◆バルナバ・アシュラム予告◆  
日時 五月三日(月)～五日(火)  
会場 日野市ラサール研修所  
主題 「求めよ、探せ、門をたたけ」  
特別助言者 手束正昭牧師  
申込先 石神勇兄宛  
テレ三九四長野県岡谷市小荻
- 二六六(二八) 一〇八八  
三月二〇日までに一六、〇〇〇円の定額小為替で申し込みのこと。
- ◆各地ミニアシュラム報告◆  
○杉戸アシュラム 昨年十月十二、十三日 向山助言者・白川師夫妻他三十名出席
- 八丈島アシュラム 昨年十二月八日、向山師助言者として奉仕出席十七名
- 城北アシュラム 一月十一日(休)  
会場 日キ教団天門教会六〇名
- 城南アシュラム 二月十六日(日)  
会場 日キ教団碑文谷教会四〇名
- 「S・ショーンズを学ぶ会」連盟では右会を六月初旬に予定している

**新刊**  
聖ヨハネによる福音書  
—そのインド人への証し—  
A・ダヤ・プラカシュ・タイタス著  
海老沢宣道・飯島麻江 共訳  
スタンレー・ジョーンズ師がインド人に  
はインド人の如き心を以て、イエスは宇宙的な主であると説いた。その志を継いでイエスこそインド・東洋思想の完成者であると著者はこのヨハネ伝の解説を以て力説している。

★福岡市 鍋 倉 勲  
聖名讃美、この度のアシュラムには海老沢先生ご夫妻をお迎えすることができ出来、もう一度アシュラムの眞體に触れる機会を与えられて感謝致しました。奥様が先生の傍にいて下さるだけで、主の祝福を覚えました。九州アシュラムも先生の仰せのように、スタンレージョーンズ先生を

知る人が少なくなり責任重大です。恵みに与かつた者として、師の祈りの炎を燃やし続けて行かねばと強く思われた事です。先生ご夫妻の御健康をお祈り申し上げます。日本アシュラムのリーダーとして先生の上に主の御恵み益々豊かに在れ！

◆信友通信◆  
「イエスは主なり」先生、今回は九州アシュラムのために、御多忙のところ、然も遠路から御縁合わせ下さいまして御助言を頂き、心から御礼申し上げます。

お祈り頂き、とても素晴らしいアシュラムとなり感謝でした。一同もとても感謝し、喜び、自らの与えられた使命に励進されることでしょう。

参加者も終始四〇名近くあり、必要も満たされました。それに、その一回一回素晴らしい会となり、誠に内容のある会となりました。有難うございました。これからも御健康新てよき御奉仕が続けられますように。析つてやみません。尚、会場が研修所で充分な接待も出来ず失礼しました。お許し下さい。シャローム！

★北九州市 村上 隆三  
御名を讃美いたします。今度の九州アシュラムにはご夫妻でおいで頂き、尊い主の御用を果して下さいまして誠に有難うございました。私共一同、大変に祝され感謝でございます。

★北九州市 河田 一雄  
主の尊き聖名を崇め奉ります。その後、先生、奥様にはお變りございませんか。過日は九州アシュラムのため当地において下さった折には、小倉教会でも御説教を頂き、誠に有難うございました。当日は思いがけず新しい方や普段欠席がちの会員も導かれて参り、先生の靈的滋味溢れるメッセージに魂を潤おされ、感謝一杯でございました。アシュラムでのメッセージも有難うございました。教会員一同と共に心から御礼申し上げます。

どうぞお疲れが出ませんように、主のお守りをお祈り申し上げます。

## アシュラムの五大原則

## アパ・ルーム

(年6回刊行の日々の糧)

国際的、超教派的、靈的な読物

価250円 〒72円、年1,932円

発行所 (256) 小田原市国府津3-11  
振替口座 (東京) 1-193834 アパ・ルーム

日本語版は創刊以来41年続行中

## 『イエスは主である』

(ロマ書十章九節)

(一) キリストへの明渡し  
(二) 御言への静聴と立証  
(三) 聖靈の啓導と充満  
(四) 教会への奉仕と伝道

一九九一年十一月二日交通事故にて、度々日本を訪ねられたJ・ウエルンツ(Wellens)兄が急逝された。ここに哀悼の意を表します。

## 献金報告(前号以降)

土山 牧羔	五、〇〇〇円
井上 明	三、〇〇〇円
大石 嗣郎	一〇、〇〇〇円
城北アシュラム	三〇、〇〇〇円
合計	四八、〇〇〇円
(大石)	

東京都目黒区中央町1-121-10  
日本クリスチヤン・アシュラム連盟  
振替口座東京0-1四五五八番